

市議会の動き

税財政制度に関する 国の動向について説明を聴取 税財政制度調査特別委員会

平成15年8月7日から9月10日までに開かれた各委員会の活動状況などについてお知らせします。

編集●札幌市議会事務局 ☎211-3162

市議会ホームページアドレス●<http://www.city.sapporo.jp/gikai/>

委員会の活動状況 (八月七日～九月十日)

■総務委員会

△八月二十二日▽

「島松射撃場における空対地射撃訓練について」の説明を担当部局から聴取し、質疑を行いました。

△九月三日▽

「市街化区域及び市街化調整区域との区域区分の見直し(第5回線引き見直し)について」担当部局から説明を聴

取し、質疑を行いました。

△九月十日▽

「市職員住宅跡地の活用に関する陳情」の初審査を行い、継続審査としました。

■文教委員会

△八月二十二日▽

「高等養護学校の整備充実と教育を受ける権利の確保を求める陳情」の初審査を行い、継続審査としました。

■環境消防委員会

△八月二十二日▽

所管施設の調査として、環境プラザ(北区北八西三)と円山動物園(中央区宮ヶ丘三)を視察しました。



所管施設を視察する環境消防委員
～環境プラザ

■厚生委員会

△八月二十一日▽

「高齢知的障害者の入所施設の新設を求める陳情」の初審査を行い、継続審査としました。

△八月二十七日▽

所管施設の調査として、市立札幌病院(中央区北十一西十三)、札幌市立高等看護学院(同)を視察しました。

△九月三日▽

所管施設の調査として、札幌市児童福祉総合センター(中央区北七西二六)を視察しました。

■建設委員会

△九月二日▽

「子どもたちの安全な通学路を守る陳情」の初審査を行い、継続審査としました。ま

た、「都心部の車道石畳化に関する陳情」の再審査を行い、不採択とすべきものとなりました。

■経済公営企業委員会

△九月二日▽

「北海道運輸局に対する報告について」担当部局から報告を受け、質疑を行いました。

■税財政制度調査特別委員会

△八月十八日▽

「大都市財政の実態に即応する財源の拡充についての要望について」担当部局から説明を聴取し、質疑を行いました。

△九月一日▽

「大都市財政の実態に即応する財源の拡充についての要望について」、「税財政制度に

関する国の動向について」関係部局から説明を聴取し、質疑を行いました。

■出資団体等調査特別委員会

△八月二十九日▽

「出資団体の概要について」関係部局から説明を聴取し、質疑を行いました。

■少子化対策・青少年育成調査特別委員会

△八月八日▽

関係部局から事務概要の説明を聴取し、質疑を行いました。

第二回定例会の日程

九月二十四日に招集された第三回定例会は、十月二十八日までの会期三十五日間で開かれています。

●市議会ミニ知識●

「女性議員」最多の11人に

昭和22年4月に行われた初の統一地方選挙では、女性にも参政権が認められ、定数44人のところに、女性は6人立候補し、3人が当選しました。その後、1人にまで減少した時期もありましたが、現在に至るまで議席を保ち続けています。

近年では、女性の社会進出に合わせて、札幌市議会に占める女性議員の割合も増加しており、今年4月に行われた統一地方選挙では、定数68人のところに、過去最多の11人が当選しています。

